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Ich habe einmal für einen Mann Kanus gebaut, bei denen wir
unheimlich viel Holz verbraucht haben.
Der Herr fragte uns, ob wir Boote ganz bestimmter Form bauen
könnten. Ich sagte, dass das nicht weiter schwierig sei. Wir
sollten uns Mühe geben und geduldig arbeiten, er würde ge-
nug Holz besorgen, auch wenn wir manche Bretter verschnei-
den würden. Es sei allerdings wichtig, das Boot nach seinen
Vorstellungen zu bauen. Der erste Bootskörper sah noch ziem-
lich furchtbar aus, aber nach und nach wurde es besser. So
gut, dass viele davon noch heute umherfahren.
So war das 1966, und heute fliegen immer noch die Späne.
Ich bin jetzt 72 Jahre alt und werde, so Gott will, im Juni 73 und
hoffe noch lange zu leben.

Erzählt von Elias Silva Nacimento am 19. September 2000 in
Novo Gurupa am Rio Arrapiúns.
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